

関西 宮城県人会報

発行所
大阪市北区梅田1-3-1-900号
(大阪駅前第一ビル9階)
宮城県大阪事務所内
関西宮城県人会
責任者 佐藤 勝

仙台育英学園高校 硬式野球部 夏の甲子園2年連続決勝進出!



ごあいさつ
宮城県知事 村井 嘉浩

関西宮城県人会の皆様には、日頃からふるさと宮城の振興と発展のため、格別の御支援と御協力を賜り、厚く御礼申し上げます。

はじめに、今年8月に開催された第105回全国高等学校野球選手権大会に宮城県代表として出場した仙台育英学園高等学校が、2年連続で決勝進出を果たしました。惜しくも連覇は成らなかったものの、最後まで全力で挑戦し、準優勝という素晴らしい成果を手にした選手たちの姿は、私たちに大きな勇気と感動を与えてくれました。

関西宮城県人会の皆様と共に、関西の地で彼らへ声援を送り、白熱した試合を観戦できたことは、大変貴重な体験であったと感じております。

さて、東日本大震災の発生から12年余りが経過いたしました。本県では、県政運営の指針として「新・宮城の将来ビジョン」を策定し、活力ある宮城の実現に向けた取組を推進しています。令和5年度は、この「将来ビジョン」の計画

「将来ビジョン」の計画

年度の3年目に当たります。被災した方々への心のケア等、ソフト面を中心とした「震災復興の取組」を継続するとともに、若者の県内定着や、子ども子育てを社会全体で支える環境整備など、本格的な人口減少局面を見据え、次の世代を育成・応援する施策を重点的に推進してまいります。

また、あらゆる分野においてデジタル技術を活用し、県民サービスの向上や県内産業の活性化などを図るため、DX(デジタル・トランスフォーメーション)を推進するとともに、類発化・激甚化する自然災害に備える防災減災対策等にも適切に対応してまいります。

令和元年度以降、私たちの日常に大きな影響を与えてきた新型コロナウイルス感染症ですが、今年5月より感染症法上の5類へとその扱いが変更され、人流に大きな改善が見られていることとは、大変喜ばしい動きであると感じております。

このような中、韓国・濟州島から始まった「トレッキングコース」「済州オルレ」の姉妹道、

「宮城オルレ」の5つ目のコースである「村田コース」が、11月11日にオープンいたします。待望の県南地域でのコース開設となりますので、これまでにオープンした4つのコースと併せて、宮城の自然、文化、歴史や食などをより一層ご堪能いただけるものと思います。

本県ではこのほかにも「笑顔咲くたび伊達な旅 仙台・宮城 2023年秋・冬観光キャンペーン」と銘打ち、様々なイベントや企画を実施しております。皆様もご存じのとおり、宮城には温泉や雪景色、たくさん冬の味覚など、この季節ならではの魅力が溢れておりますので、この機会に是非多くの皆様に足を運びただきますよう、関西宮城県人会の皆様にはお知り合いの方にお声がけいただくなど、本県の交流人口の拡大に力強い御支援を賜りますようお願い申し上げます。

結びに、関西宮城県人会の益々の御発展と会員の皆様の御健康を心よりお祈り申し上げます。挨拶といたし

ます。



ふるさとみやぎの総合案内所
宮城県大阪事務所
〒530-0001 大阪市北区梅田一丁目3-1-900
大阪駅前第一ビル9階
電話 06-6341-7905
FAX 06-6341-7906
どうぞ、お気軽にご利用ください。



【関西支社】
〒530-0001 大阪市北区梅田2-4-9 グリーゼタワー10F
TEL.06-6344-6885
ホームページ
<http://www.ox-tv.co.jp>



大阪支社
〒530-0001 大阪市北区梅田1-3-1-700
(大阪駅前第一ビル7階)
☎ 06-6341-7134(代)
本社
〒982-0831 仙台市太白区八木山香澄町26-1
☎ 022-229-1111(代)



東北の代表紙
本社 仙台市青葉区五橋一丁目2番28号
TEL 022-227-1105(代)
FAX 022-227-1106(代)

表紙の
写真

仙台育英学園高校 硬式野球部
夏の甲子園2年連続決勝進出!

昨年度の夏の甲子園で優勝を果たした仙台育英学園高校硬式野球部が、今年の夏の甲子園でも決勝に進出し、見事準優勝を果たしました!
8月6日の開会式の日、初戦を迎えた仙台育英学園高校。決勝までの全試合を学校応援団と一緒にアルプス席で、大声援を送り応援しました。今年は例年になく暑さの中で応援でしたが、暑さを打ち負かすほどの当会の応援は選手みんなに届いたことと思います!



関西宮城県人会
会長 佐藤 勝

いあいあい

ウイズコロナと言われていますが、未だ感染率が高い地方があります。会員皆様のご健勝を紙面を借りて祈念いたしております。
平成17年(2005)6代目会長に就任して、平成28年(2016)に半年間7代目に譲り、翌年8代目会長に再任され、今日に至りましたが、体調の関係もあり、令和5年11月の総会を以て退任させていただきます。
次期執行部の方々の益々のご活躍を期待し、協力を惜しまない覚悟ですので、会員の皆様におかれましては、何卒ご協力をお願い申し上げます。

関西宮城県人会総会及び懇親会開催

令和五年度 第五十八回関西 宮城県人会総会 及び懇親会

■日時・令和四年十一月十二日(土)午前十時から
■場所・リーガロイヤルホテル大阪ペリドット
■参加者数 四十名(うち来賓8名)

総会

第五十八回定時総会は来賓を含む四十名の方々にご参加いただき、リーガロイヤルホテル大阪にて開催されました。会の冒頭、亡くなられた方々に對し、黙禱を捧げ哀悼の意を表しました。
続いて佐藤会長からの挨拶後、辻實さんを議長に選任



佐藤会長の挨拶



遠藤副知事からの祝辞



辻参与による議事進行

し各議事を進めていきました。
最初に「総務部」「事業部」「婦人部」「特別部会」と二年の事業報告並びに次年度の予定を報告いたしました。また事務局より収支決算報告の、会計幹事より監査報告があり拍手をもって承認されました。
次に役員選任に議事が進みます。本来であれば前回の総会で役員改選をする予定でしたが、新型コロナウイルス蔓延による影響で総会が延期になった為、協議の結果、満場一致で現執行部の再任が承認、続いて会計幹事の再任も承認されました。
続いて「令和五年度事業計画案及び

収支予算案」について事務局から説明があり、その後会長に再任された佐藤会長からの挨拶の後、新会員紹介を経て滞りなく総会を終了しました。
賜りました来賓の方々の紹介、祝電のご紹介をさせていただきます。その後、中京宮城県人会幹事長安倍和雄様より乾杯の御発声を賜りました。
*今回は新型コロナウイルス感染症予防対策の為、アトラクションは中止となりました。

懇親会

今回は宮城県より遠藤副知事を始め、京都宮城県人会様、中京宮城県人会様、カメイ株式会社様、河北新報大阪支社長様、七十七銀行大阪支社長様、株式会社ユアテック様から御列席賜りました。
始めに、会長に再任された佐藤会長からの挨拶があり、次に御来賓の方々に代表しまして遠藤宮城県副知事よりご祝辞を頂戴致し、並びに御列席

抽選会

その後は例年恒例の「お楽しみ抽選会」が行われました。今回も協賛企業様より景品としてたくさんのお品を賜ることが出来ました。心より感謝を申し上げます。抽選会では自分の番号が呼び上げられるたびに歓声と笑い声が絶えず大変な盛り上がりでした。最後、閉会にあたり京都宮城県人会会長 千葉憲太郎様のご発声による万歳三唱で無事、総会並びに懇親会を終えることが出来ました。
最後にコロナ禍を経て3年ぶりに開催された今総会でしたが、久しぶりに皆様の元気なお姿を拝見し、大変嬉しく思いました。又、この度の総会が無事成功に終えることが出来たのはひとえに関係企業様、当会員の皆様、宮城県大阪事務所の方々の協力とご尽力の賜物によるものと心より感謝申し上げます。
小林正義
(名取市出身)

公益社団法人 宮城県物産振興協会 大阪出張所

県産品のご購入のご相談は...

電話.06-6341-7905
FAX.06-6341-7906

〒530-0001 大阪市北区梅田1丁目3-1-900
大阪駅前第一ビル9階 宮城県大阪事務所内
ホームページ http://www.miyagibussan.or.jp

Akina 有限会社アキナ
www.akina-net.com

業務内容:
◎文具事務用品・日用品・家庭雑貨の卸売
◎各種企業向けに関わるOEM・販促物名入れ商品
◎社内管理システムからホームページ制作など

幅広く対応いたしておりますので、ご相談をお待ちしております
詳しくは、弊社ホームページをご覧ください
http://www.akina-net.com

関連会社:
株式会社 大 朋 (不動産管理)
代表取締役 土谷 朋裕
取締役 土谷美佐江(登米市出身)

大阪市中央区安土町2-5-14 大朋安土町ビル
TEL: 06-6261-4128 E-mail: info@akina-net.com

toshin

遊技機販売

株式会社 東 信

〒536-0024
大阪市城東区中浜三丁目1番20号
TEL 06-6961-0200(代表)
FAX 06-6961-0266

流体中の除粒子・除菌、精密ろ過の様々な問題をお客様と共に解決します。

【生産・販売品目】
●各種フィルターハウジング設計・製作・販売
●各種カートリッジフィルター、
●各種バッグフィルターエレメント
●各種小型カプセルフィルター

株式会社 勝和技研
代表取締役会長 佐藤 勝
(仙台市出身)

〒550-0005 大阪市西区西本町2丁目3番6号
TEL. (06) 6535-2730(代表)
FAX. (06) 6535-2731



3年ぶりの開催でうれしい再開



懇親会がスタート



お楽しみ抽選会



美味しい料理に笑顔がこぼれます



令和4年11月12日(土) 第58回 関西宮城県人会総会 於 リーガロイヤルホテル

第58回 総会・懇親会協賛品ご恵与一覧 (敬称略)

お土産	・株式会社一ノ蔵	日本酒	
	・株式会社河北新報社	タオルハンカチ	
	・株式会社七十七銀行	タオル	
	・麒麟ビール株式会社	缶酎ハイボール	
	・株式会社山形屋商店	仙台麩	
	・有限会社アキナ	ネックウォーマー、電池カイロ	
	・宮城県	ひとめぼれ	
	記念品 (お楽しみ抽選会景品)	・アイベックスエアラインズ株式会社	タオルハンカチ、むすび丸エプロン
		・カメイ株式会社	日本酒、ワイン、牛たんシチュー・牛タンカレーセット
		・株式会社仙台放送	タンブラー、フェイスタオル
・東北放送株式会社		スポーツタオル	
・公益社団法人宮城県物産振興協会		お菓子	
・株式会社宮城テレビ放送		バスタオル、フェイスタオル、マイ箸セット、ノベルティセット	
・株式会社やまや		日本酒	
・株式会社ユアテック	白石うーめん		

令和5年度 役員名簿

(敬称略、役職別・五十音順 R5.10現在)

相談役	中川 昭吉	常任幹事	牛田 朝久
参与	三野 宮きみ	〃	大竹 浩二
〃	辻 實	〃	須藤 百治
〃	東條 みき	〃	武山 愛
〃	長谷川 富三	〃	奈良 憲峰
会長	佐藤 勝	幹事	浅井 悦子
副会長	小林 正義	〃	木村加奈江
〃	土谷美佐江	〃	藤井由美子
〃	花輪 敬子	〃	真野 仁孝
〃	法島 雄勝	〃	渡邊 大士
事務局長	只野 秀幸	会計監事	小森七七子
		〃	船石 渉

「観光再生元年」世界から 選ばれるまちを目指して

関西宮城県人会の皆さまにおかれましては、日頃より本市へのご支援、ご協力を賜り、厚く御礼申し上げます。

ただけですと幸いです。各国の関係を仙台秋保にお迎えし開催されたG7仙台科学技術大

臣会合(5月12日)14日)では、津波避難広報ドローンや次世代放射光施設「ナノテラス」を紹介。ナノテラスは来年の稼働を予定しており、分野を問わず様々な産業での活用が期待されています。本市として、大学や研究機関、企業などと連携し、ナノテラスを核としたリサーチコンプレックスの形成に力を入れ、都市の活力を高めてまいります。

関西宮城県人会の皆さまにおかれましては、益々ご健勝のことと心よりお喜び申し上げます。

日本最長のトレイルである「みちのく潮風トレイル」。名取市間は穏やかな畑の風景や観光施設など、バラエティー豊かな景色を楽しむことができます。また、ほとんどが舗装された道路でアップダウンも少ないため、ゆつくりとトレイルを楽しみたい方や初心者にもおすすめの区間です。

1ドのほか、スケートボード場や子ども向け遊具などを備え、サイクリストだけでなくお子さん

連れのお家族など皆さんにお楽しみいただけます。イベントの開催にも取り組み、10月には名取復興・国際サイクルフェスタを開催しました。台湾からサイクリストが来日し、ツーリングしながら復興の様子を肌で感じていただきました。

ぜひ名取市にお越しください。トレイルやサイクリングなど「人力で旅する文化」に触れていただけますと非常に嬉しく思います。

結びに、貴会のみまますのご発展と会員皆様のご健勝を心よりお祈り申し上げます。

本市では今年度で「観光再生元年」と位置付け、コロナで落ち込んだ交流人口の回復に取

り取り組んでいます。その重要な拠点の一つが、仙台のはじまりの地・青葉山エリア。昨年3月の地震で被害を受けた伊達政宗公騎馬像は、修復作業を終え、約1年ぶりに帰還を果たしました。

4月から6月にかけて開催された全国都市緑化仙台フェアでは、目標としていた来場者100万人を達成。メイン会場だった追廻地区は、来年度からの供用開始を目指して公園整備を進めています。また、地震で崩落等の被害を受けた仙台城跡の石垣は復旧工事費用にかか

るクラウドファンディングを実施中。ふるさと景色の復元にご支援をい

仙台城石垣災害復旧クラウドファンディング特設サイト

当市では近年、トレイルやサイクリングなどの「人力で旅する文化」の発信に力を入れています。

令和2年にグランドオープンした「名取市サイクルスポーツセンター」は東北唯一のサイクリング専用施設です。1周約4キロのサイクリングロ

6千発の規模で行い、約27万人の方に御来場いただきました。昨年7月には、文化庁が認定する日本遺産「みちのくGOLD浪漫」黄金の国ジパング、産金はじまの地をたどる」に、本市の「金華山詣」及び「金華山道」が追加認定されました。帰郷の際には、ぜひお立ち寄りいただきますとともに、世界の三大漁場「三陸・金華産沖」が育んだ豊富な海の

幸などをお楽しみいただきたく存じます。また、「石巻を応援したい」という皆様におかれましては、ふるさと納税による御支援をいただけますと幸いです。本市自慢の返礼品も御用意しておりますので、皆様の温かい御支援をお待ちしております。

結びになりますが、貴会の益々の御発展と会員の皆様のご健勝をお祈り申し上げます。

仙台市 観光再生元年 世界から 選ばれるまちを目指して

仙台市 観光再生元年 世界から 選ばれるまちを目指して

気仙沼市 みなとまつりを開催、 カツオも豊漁に

関西宮城県人会の皆さまにおかれましては、日頃より本市へのご支援、ご協力を賜り、厚く御礼申し上げます。

今年度は記録的な猛暑となりましたが、その暑さにも負けず、本市では4年ぶりに「気仙沼みなとまつり」をフル開催しました。「はまら

沼湾に響かせ、海上打ち上げ花火とともに観客を魅了しました。2日間、市内外から約8万7千人にご来場いただきました。来年も多くのお客様とともにまつりを盛り上げたいと思います。

また、昨年の大不漁から一転、今シーズンはカツオが好調に水揚げされており、ビンチョウマグロも豊漁に恵まれたことから、魚市場が活

好調なカツオの水揚げ

躍動した「はまらいんや踊り」

関西宮城県人会の皆さまをはじめ、全国、世界中の皆様からいただきました温かい御支援に感謝申し上げますとともに、多くの関係者の方々に対し、心より御礼申し上げます。

さて、8月4日から3日間にわたって開催した「石巻川開き祭り」は、今

第100回石巻川開き祭り 花火大会の様子

石巻市ふるさと納税のご案内はこちら

だより

関西宮城県人会の皆さまにおかれましては、日頃より本市へのご支援、ご協力を賜り、厚く御礼申し上げます。

今年度は記録的な猛暑となりましたが、その暑さにも負けず、本市では4年ぶりに「気仙沼みなとまつり」をフル開催しました。「はまら

沼湾に響かせ、海上打ち上げ花火とともに観客を魅了しました。2日間、市内外から約8万7千人にご来場いただきました。来年も多くのお客様とともにまつりを盛り上げたいと思います。

また、昨年の大不漁から一転、今シーズンはカツオが好調に水揚げされており、ビンチョウマグロも豊漁に恵まれたことから、魚市場が活

好調なカツオの水揚げ

躍動した「はまらいんや踊り」

関西宮城県人会の皆さまをはじめ、全国、世界中の皆様からいただきました温かい御支援に感謝申し上げますとともに、多くの関係者の方々に対し、心より御礼申し上げます。

さて、8月4日から3日間にわたって開催した「石巻川開き祭り」は、今

第100回石巻川開き祭り 花火大会の様子

石巻市ふるさと納税のご案内はこちら

ふるさと

亶理町

ストリートスポーツの 聖地「亶理町」

晩秋の候、関西宮城県人会の皆様におかれましては、ますますご清栄の事とお喜び申し上げます。

亶理町は、県南東部に位置し、東に太平洋、西に阿武隈高地、北に阿武隈川が流れる、山と川、里と海がワンセットで感じられる町です。冬は比較的温かいため雪が積もることはほとんどなく、夏は心地よい海風が暑さを和らげてくれる等気候は温暖です。

本町では、東京五輪で躍脚光を浴びたスケートボードパークを今年の7月にオープンいたしました。これを皮切りに、同パークに隣接する3×3バスケットボールコートの整備も予定しており、スケボーやバスケット、サーフィンなど多様なストリートスポーツが気軽に楽しめる町として、徐々にではありますが、スケートボードパークの聖地「亶理」に向けた整備が整いつつあります。

また、本町発祥の郷土料理「はらこめし」が旬を迎えています。はらこめしは、鮭を煮た煮汁で炊いたご飯のうえに、ぶつ切りにした鮭の身と、ツヤツヤの「はらこ（いくら）」がたっぷりとのった逸品で、九月初旬から十二月初旬までが旬となります。県人会の皆様におかれましては、ご帰郷の際には、ぜひ「はらこめし」を味わいに本町へ立ち寄りいただけましたら幸いです。

結びに、貴会の益々のご発展と会員の皆様のご健勝を心よりお祈り申し上げます。



はらこめし



鳥の海公園スケートボードパーク

村田町

きて、みて 蔵のまちむらた

関西宮城県人会の皆様におかれましては、ますますご健勝のことと心よりお喜び申し上げます。

村田町は宮城県の南部に位置し、北に仙台市、西に蔵王山系を望む、美しく豊かな自然環境に恵まれた町です。

江戸時代には上方との紅花商取引の中心地として賑わいを見せました。今も町内には、当時の栄華を伝える店蔵が多く残されており、その景観から「みちのく宮城の小京都」「蔵の町村田」と呼ばれています。

また、中旬には、三日間にわたって「みやぎ村田町蔵の陶器市」が開かれ、芸術作品が全国から一堂に集結しての展示販売を行います。

また、中旬には、三日間にわたって「みやぎ村田町蔵の陶器市」が開かれ、芸術作品が全国から一堂に集結しての展示販売を行います。

この蔵の町並みは、宮城県内初の重要伝統的建造物群保存地区に選定されており、様々なイベントが開催されています。

十月上旬に催される「蔵の町むらた布袋まつり」では、華やかな山車行列が町内を練り歩きます。

また、中旬には、三日間にわたって「みやぎ村田町蔵の陶器市」が開かれ、芸術作品が全国から一堂に集結しての展示販売を行います。



蔵の町並み「やまじょう記念館」



布袋まつり 布袋山車

特産の「そらまめ」が旬の六月には、特に多くの方々が村田ICに近接する道の駅「村田」へ訪れます。7月から8月にかけて出荷される、生でも食べられる甘いとうもろこし「味来（みらい）」をはじめとした、新鮮な野菜も大人気です。ぜひ村田町へ足をお運びいただけましたら幸いです。

結びに、貴会ますますのご発展と会員皆さまの多幸を心からお祈り申し上げます。

女川町

「いのち」と「くらし」を紡ぐまち

関西宮城県人会の皆様におかれましては、益々ご清栄のこととお喜び申し上げます。

女川町は宮城県の東端、牡鹿半島の根本部分に位置する東に太平洋を望む海の町です。三陸のリアス海岸が形成する良港に水揚げされる魚介は種類豊富で、加えてカキ、ホタテ、ホヤ、ギンザケなどの養殖業も盛え、活気ある魚市場とともに発展してきた港町でもあります。

女川町では昨年、震災前以来実に十二年ぶりの復活となった「おながわみなと祭り」そしてコロナ禍以降初めてとな

た「秋の収穫祭」、この二大行事が揃って戻ってきました。町外から多くの方々が女川を訪れ、「三年ぶりにようやく来れた」「これまでは遠慮していたが久しぶりに女川のみんなに会えて嬉しい」という声が聞こえ、今年度のおながわみなと祭りにおいても1万8000人を超えるたくさんの方にお越しいただきました。祭りの主役を飾る「海上獅子舞」は海洋で漁に出た家人の無事と大漁祈願を込めたとされ、各地区の獅子が船に乗り、女川湾を勇壮に舞う姿はまさに威風堂々。十二年という歳



岸壁一帯に各地区の団体が並び、お囃子と観客の声援を受け、大迫力の演舞を披露します



色鮮やかな大漁旗で装飾した船が女川湾に集結

月が過ぎ、日々目まぐるしく変化する社会情勢の中でも、変わらない女川らしさを途絶えさせまいと、地域の方々や企業の皆様が一丸となって尽力され、四季の祭りの開催実現に至りました。大切に守ってきた伝統や先人たちの想いをはじめ、女川町は「いのち」と「くらし」をみんなが紡ぐまちとして、新たなまちに生きていく人々のいのち、女川の地が育む海と山の生き物や緑のいのちを大切にしています。

これからの先の世代へ繋いでまいります。

結びとなりますが、関西宮城県人会の益々のご発展と会員皆様のご健勝とご活躍をお祈り申し上げます。

多賀城市

いよいよ来年、 創建1300年記念の年！

関西宮城県人会の皆様におかれましては、ますますご健勝のこととお慶び申し上げます。

多賀城市は宮城県のほぼ中央、太平洋岸に位置し、土地は概ね平坦で過ごしやすい、住宅都市として発展してきました。面積の小さな市ですが人口密度は高く、北関東以北の自治体では第1位を誇ります。

多賀城市の名前は、神亀元年（西暦724年）に創建され、陸奥国府が置かれるなど、古代東北の政治文化の中心として繁栄した「多賀城」に由来しております。その多賀城は、「賀（よろこび）多

き城」と読むことができ、東北の安寧を願う「つぐられた城」といわれ、宮城県の県名の由来の一つと言われております。そんな宮城のはじまり、東北のはじまりともいえる多賀城がいよいよ来年、令和6年に創建1300年という記念すべき年を迎えます。

この記念すべき年に向けて今年、多賀城の表玄関であった「多賀城南門」本体の復元工事が完了し、現在は南門の両脇にあった塀「築地塀」の復元工事を進めております。また、本市固有の歴史・文化・アートを生かした、多種多様な文化



多賀城南門



多賀城創建記念
TAGAJO 1300th Anniversary
724-2024

創建1300年記念 WEBサイト

創建1300年記念 プロモーション動画

ふるさと納税 (市ホームページ)



登米市 4年ぶりに開催！ 未来に受け継ぐ348年の伝統と歴史

関西宮城県人会の皆様におかれましては、益々ご健勝のこととお喜び申し上げます。

登米市は宮城県の北部に位置し、西部は丘陵地帯、東部は山間地帯で、その間に広大で肥沃な登米耕土が広がる県内有数の穀倉地帯です。また、北西部には毎年数多くの白鳥やガンが飛来するラムサール条約湿地の伊豆沼内沼があるほか、長沼・平沼など「水の里」に相応しい景勝地が数多くあり、市民に親しまれています。

新型コロナウイルス感染症の影響で、ここ数年は市内で開催される伝統行事の多くが中止や延期を余儀なくされてきましたが、本市の秋の風物詩「登米秋まつり」が、4年ぶりに9月16、17日に開催され、約2万人の観光客で賑わいました。登米秋まつりは、延宝3年(1675年)に始まったと伝えられる伝統ある祭りで、宮城県の無形民俗文化財に指定されています。1日目の宵祭では、地元の町内会が制作した山車の審査会が行われ、「とよま型」と言われる独特の手作り



教育資料館



ラムサール条約登録湿地 伊豆沼



登米秋まつり

技法と、岩山と人形を基調とした飾り付けによる伝統的な形態が受け継がれており、歌舞伎や能をもとにした格調高いものから、アニメや昔話の主人公を題材にしたユニークなものなど、大人から子どもまで楽しめます。2日目の本祭では、山車や武者行列が地区内を練り歩き、お囃子の笛と太鼓の音色が町中に響き渡ります。

登米秋まつりが開催される登米市登米町は、国の重要文化財に指定されている旧登米高等尋常小学校をはじめ、重厚な蔵造りの商家など、明治を偲ばせる建物が多く現存し、その街並みから「みやぎの明治村」と呼ばれ、本市を代表する観光スポットとなっております。

おめでとうございます。お帰りにはぜひお立ち寄りいただければ幸いです。結びに、貴会のみますまのご発展と、会員皆様のご健勝を心よりお祈り申し上げます。

シティプロモーションサイト「トメのコレクション」

登米市 観光情報サイト

企業版 ふるさと納税

ふるさと納税

大崎市 未来へつなぐ生きた遺産 世界農業遺産「大崎耕土」へ

関西宮城県人会の皆様におかれましては、益々ご健勝のこととお喜び申し上げます。

大崎市は、かつての伊達政宗公が居城したところであり、その子孫により岩出山地域をはじめとす大崎耕土が守られてきました。2017年に国際連合食糧農業機関から認定された世界農業遺産「大崎耕土」と、昨年5月に内閣府から認定されたSDGs未来都市の目標を連動させ、環境に配慮した食料生産、生物多様性の向上など、人、知識、資源のつながりを再構築し、新たな価値を創出して持続可能な地域づくりを実現する取り組みを進めております。

ササニシキやひとめほれ、ささ結などのおいしいお米や、口の中とろける仙台山、6つの蔵元による多彩な味を織りなす日本酒、伊達政宗公由来の旧有備館および庭園や絢爛豪華な騎馬行列の政宗公まつり、多くの七夕飾りによる色彩鮮やかなおおさき古川まつり、鳴子温泉地域でつくられる鳴子伝統こけしなど豊富な魅力あふれる食文化やお

祭り、伝統文化があります。市内には、2千本の桜が咲く加護坊山や藤棚のきれいな緒絶川、42万本のひまわりが咲く三本木ひまわりの丘や松山コスモス園など四季の花々を楽しむことができます。

は、日本国内にある泉質10種類のうち8種類の泉質を有し、温泉番付において東の横綱にも選ばれております。また、近くには紅葉が美しい鳴子峡があり、唯一無二の素晴らしい景色が広がっています。

宮城県にお越しの際は、是非、お立ち寄りいただき、素晴らしい泉質の温泉を堪能いただき、とともに、大崎耕土が育んだ自慢のお米やお酒、勝をお祈り申し上げます。

ただき、あわせて当市をふるさと納税で応援いただきますようお願い申し上げます。結びに、貴会の益々の発展と会員皆様のご健勝をお祈り申し上げます。

また、ラムサール条約湿地として登録を受けている「蕪栗沼・周辺水田」や「化女沼」は、越冬地として多くの渡り鳥が飛来してきます。数万羽の渡り鳥による寝ぐら入りや飛び立ち、冬の風物詩となっております。さらに、鳴子温泉郷で

また、ラムサール条約湿地として登録を受けている「蕪栗沼・周辺水田」や「化女沼」は、越冬地として多くの渡り鳥が飛来してきます。数万羽の渡り鳥による寝ぐら入りや飛び立ち、冬の風物詩となっております。さらに、鳴子温泉郷で



世界農業遺産に認定された大崎耕土



蕪栗沼遊水地に越冬する10万羽のマガン

大崎耕土 世界農業遺産

観光情報サイト

ふるさと納税 特設サイト

企業版 ふるさと納税

同窓会各事務局紹介 (順不同)

宮城県仙台第二高等学校同窓会 関西北陵会 連絡先 〒573-0151 大阪府枚方市藤坂北町21-1-212 田中 聡 TEL. 080-2513-8269	東北学院同窓会 近畿支部 支部長 国吉 毅 事務局 戸田 康子 連絡先 〒569-1124 高槻市南芥川町23-5-708 TEL. 090-4270-3169	佐沼高校関西同窓会 会長 高橋 正義 事務局 量 連絡先 〒583-0033 大阪府藤井寺市小山7-22-8 畠山方 TEL. 072-955-3166	古川高等学校同窓会 関西螢雪会 会長 高橋 達也 副会長 松浦 清 事務局 佐藤 文博 連絡先 〒669-1402 兵庫県三田市末吉21 TEL. 080-1406-5841
仙台第一高等学校同窓会 関西茶畑会 会長 阿部 忠 幹事 佐藤 裕之 連絡先 〒619-1222 京都府相楽郡和東町 阿部 忠 TEL. 0774-78-4235	石巻高等学校関西鰐陵同窓会 会長 加藤 憲雄 事務局 石ヶ森 博 連絡先 〒567-0031 茨木市春日5-2-25 加藤方 石ヶ森 博 TEL. 072-624-1548	東北高等学校同窓会 関西支部 支部長 小浦 幸一 副支部長 藤森 伸知 副支部長 金子 誠一 連絡先 TEL. 090-1143-1412 小浦 幸一	宮城県第一高等学校同窓会 (旧宮城一女) 関西支部 支部長 小枝指 恵子 連絡先 〒615-8145 京都市西京区椋原角田町1-31 TEL. 075-391-9083

おかげさまで発売から50年 純米吟醸 浦霞禪

希望小売価格：720ml 2620円(税込)

株式会社 佐浦
 宮城県塩釜市本町2番19号
 URL: https://www.urakasumi.com/

金賞 令和4酒造年度 全国新酒鑑評会

一ノ蔵 純米大吟醸 笙鼓

宮城県大崎市松山千石字大樫14番地 TEL. 0229-55-3322(代)

Vegeplus Co. Ltd. アジプラス

「日本全国の新鮮野菜・果物販売」 株式会社 ベジプラス

代表取締役 小林 正義(名取市出身)
 〒544-0011 大阪市生野区田島6-7-5
 TEL: 06-6743-6653
 E-mail: info@vegeplus.co.jp
 URL: http://www.vegeplus.co.jp

いぎなり うめえ

よっの 牛たん

吉次

○鰻谷店 ○心齋橋店 ○本町店
 ◎北新地店 北区堂島浜1-3-22ビル・堂島タウン4F
 営業時間 ランチ 11:30~14:00 ラストオーダー 夜 17:30~ 2:00 ラストオーダー ※土曜は 17:30~22:30 ラストオーダー
 TEL 06-6345-5115 定休日(日・祝)

甲子園観戦記



春

第95回 選抜高等学校野球大会

春の甲子園応援記



土谷 美佐江
(登米市出身)

「仙台育英と東北高校そろっての出場は22年ぶり」
第95回記念選抜高校野球大会が兵庫県西宮市の阪神甲子園球場で18日、降雨のなか1時間半遅れで開催。

今回の選抜大会から3年ぶりにプラスパンドや声を出しての応援が解禁され熱戦に花を添え選手の背中を押しした。しかし現在の高校球児は無音試合で慣れているため大きな歓声に驚きを隠せない球児もいたようであった。

東北高校(仙台市) 第1試合で山梨学院(山梨)と対戦した。試合は5回裏に2点を先取され追いかけられる展開の中、ハッス大起、秋本鈴芽の投手陣に打線も応え持ち味の「終盤の粘り」で7回表に發揮したが、1-3で惜しくも敗れた。夏の甲子園で顔を

を見ることに期待したい。
仙台育英高校(仙台市)は昨夏の甲子園の王者を見せつけた。今大会初のタイブレークの末、延長10回裏2死満塁で山田脩也が2アウト満塁からレフトへのサヨナラヒットを放ち、対慶応(神奈川)を2-1でみごとにサヨナラ勝ちを果たした。
第2試合、夏春連覇を狙う仙台育英は龍谷大平安(京都)から1回表に盗塁と暴投で好機を広げ、内野ゴロの間に1点を先取し、右腕の湯田は7回まで無失点と力投、さらに足を使った6-1龍谷大平安(京都)に快勝し準々決勝に進めた。第93回大会(2021年)以来、2年ぶりのベスト8入りを果たしたが、準々決勝では強豪、報徳学園(兵庫)から攻防のすえ9回表で齋藤陽がレフトへのタイムリーヒットで3-3の同点にし、さらにタイブレークの延長10回表に1点を追加し逆転。勝ち越す粘りを見せたが、デッドボールで満塁となり悔しくもサヨナラ負けとなった。東北勢初の王者として夏の連覇に期待をする。

最後まで全力でプレーを見せてくれた球児の皆さん、また甲子園でお会いしましょう。

【夏】対戦成績

仙台育英学園高等学校

<8月6日>					
一回戦	浦和学院(埼玉)	0 0 0	4 0 0	5 0 0	9
	仙台育英(宮城)	4 0 5	0 1 5	0 4 X	19
<8月12日>					
二回戦	聖光学院(福島)	0 1 0	1 0 0	0 0 0	2
	仙台育英(宮城)	1 2 0	0 0 0	3 2 X	8
<8月17日>					
三回戦	仙台育英(宮城)	0 2 0	1 0 0	0 1 0	4
	履正社(大阪)	0 2 1	0 0 0	0 0 0 X	3
<8月19日>					
準々決勝	仙台育英(宮城)	0 0 4	4 0 0	1 0 0	9
	花巻東(岩手)	0 0 0	0 0 0	0 0 4 X	4
<8月21日>					
準決勝	神村学園(鹿児島)	0 1 0	0 1 0	0 0 0	2
	仙台育英(宮城)	0 1 4	0 0 0	0 1 X	6
<8月23日>					
決勝	慶応(神奈川)	2 1 0	0 5 0	0 0 0	8
	仙台育英(宮城)	0 1 1	0 0 0	0 0 0 X	2

【春】対戦成績

東北高等学校

<3月18日>						
一回戦	東北(宮城)	0 0 0	0 0 0	1 0 0	1	
	山梨学院(山梨)	0 0 0	0 2 0	1 0 X	3	
<3月21日>						
二回戦	慶応(神奈川)	0 0 0	0 0 0	0 1 0	1	
	仙台育英(宮城)	0 0 0	0 1 0	0 0 1 X	2	
<3月28日>						
三回戦	仙台育英(宮城)	1 0 0	1 0 0	2 2 0	6	
	龍谷大平安(京都)	0 0 0	0 0 0	0 0 1 X	1	
<3月29日>						
準々決勝	仙台育英(宮城)	0 0 0	0 0 1	0 2 1	1	4
	報徳学園(兵庫)	2 1 0	0 0 0	0 0 0	2 X	5



夏

第105回

全国高等学校野球選手権大会

甲子園観戦記



梅津 滋夫
(仙台市出身)

関西宮城県人会の皆様、ご無沙汰しております。今年もまた観戦記を執筆させて頂くこととなりました。今年にはセンバツ、夏の選手権各2試合を観戦させて頂きました。

センバツは開幕戦の東北対山梨学院と仙台育英の対慶應義塾戦を観戦しました。今年にはコロナ禍も明け全選手が行進できる開会式を間近で観ることが出来ました。応援風景も以前の姿に戻り、「高校野球の甲子園」らしい感じがアルプススタンドにも戻ってきた、そんな感覚を呼び起こせた事が嬉しかったです。東北は結果的に優勝した山梨学院に惜敗でしたが、仙台育英は慶應の大応援団にも怯む事無く(センバツでも相当な応援だったので夏の決勝があれ以上だったと思うと想像を絶します)延長で勝利を収めました。夏の選手権は初戦の

夏の記憶



花輪 敬子
(石巻市出身)

56年前の春、何も考えず大阪十三の会社から迎えに来た人に付いて就職、鍍金会社の事務員です。初めての大阪の夏、その頃エアコン設備も無く、私の側に扇風機を置いてくれました。頭がボーンとし帳簿は開いたまま、算盤も置いたまま何をしていたのかな？

浦和学院戦と準々決勝の花巻東戦を観戦しました。浦和学院戦は投手戦を予想していましたが、相手先発投手の不調から序盤に大量リードも中盤以降は勝ち合いの様相で勝ったものの点差程の力の差を感じさせない試合でした。花巻東戦も序盤に大量リードを奪う展開でしたが中盤は相手左投手に翻弄されるシーンも多くこの投手が最初から投げているような展開にはなっていない試合でした。連覇を目指した仙台育英ですが、強豪相手に勝ち続けたのは5本塁打を放つなど打線の活躍が大きかったです。その二方盤石と言われた投手陣は昨年と違い高橋君、湯田君の2枚看板に頼り切る事が多く、決勝でも打ち込まれた高橋君を引っ張らざるを得なかったのは誤算だったのかもかもしれません。それでも2年連続で一番長い夏を過ごせた彼らを現地で応援できたのは宮城県民として非常に誇らしい事です。最後に会長はじめ観戦にご尽力頂いた皆様に厚く御礼申し上げます。有難うござました。

仙台育英 vs 浦和学院



船石 渉
(山元町出身)

2023年8月6日 第105回、夏の高校野球甲子園大会が開幕しました。昨年見事に優勝した我が宮城県代表、仙台育英高校が深紅の優勝旗を持って先頭で入場します。仙台育英高校はこの日第3試合浦和学院高校との対戦で



記念楯贈呈

令和5年3月17日、仙台育英学園高等学校硬式野球部の皆さんが第95回記念選抜高等学校野球大会出場のため滞在していたホテルを訪問し、第104回全国高等学校野球選手権大会優勝記念楯を手渡しました。



令和5年7月26日、第95回記念選抜高等学校野球大会の出場記念盾を仙台育英学園高等学校の須江航監督及び東北高等学校の吾妻誠基部長へ両校を訪問し手渡しました。



皇后杯 第41回 全国都道府県対抗 女子駅伝大会応援記

1月15日に開催された皇后杯都道府県対抗女子駅伝。新春の京都路を各県の代表が疾走するこの大会は、冬の京都の風物詩のひとつといっても過言ではないでしょう。特に、中学生から社会人まで様々な世代が一致団結し、声を掛け合いながら襷をつなぐ姿は、心を打たれるものがあり、また、毎年数々のドラマも生まれています。

今年もコロナ禍で中止となった第39回大会、沿道応援を自粛せざるを得なかった

第40回大会を経て、2年ぶりに沿道応援ができる形で開催されることになり、感慨深いものとなりました。

宮城県チームは第38回大会で準優勝、第40回大会では第3位と直近の大会で大躍進しているほか、今年は第40回大会のメンバーが4人出場していたこともあり、おのずと上位入賞の期待も膨らみました。昨年の8月に宮城県代表の仙台育英学園高等学校が夏の甲子園大会優勝、東北悲願の白河越えを達成。その瞬間も県人会の皆さんと喜びを分かち合ったところであり、その勢いをもって「感動を再び京都で」と、われわれ応援団の熱も入りました。

当日の天候は晴れ間も見えるやや曇り空。駅伝には絶好のコンディションでした。駅伝発祥の地であるたけびしスタジアムをスタートするときは、各県ともさかんな拍手で応援。県人会の大応援団も他県に負けず大きな拍手で選手の手をスタートを後押ししました。



ご尽力に深い敬意を表します。来年の大会では、今年の順位を1つでもあげることができるよう、われわれ県人会も一致団結していきたく思います。関係者の皆様大変お疲れさまでした。

木島 正春
(在仙企業所属)

名称	場所	前回開催
東北六県物産展	愛知県名古屋市 松坂屋名古屋店	令和4年 4月 6日～11日
ぐるっと宮城味めぐり	京都府京都市 大丸京都店	令和4年 9月14日～20日
宮城味の旅	大阪府大阪市 あべのハルカス	令和4年 10月12日～18日
大東北展	愛知県名古屋市 ジェーアール名古屋タカシマヤ	令和4年 11月 3日～ 9日
東北六県今物語～味と技めぐり	大阪府大阪市 あべのハルカス	令和5年 3月 1日～ 7日

宮城県では、インターネット通販サイト「楽天市場」に、県産農林水産物や加工品のお買い物を楽しめる特設サイトを開設しています。特設ページでは、「食材王国みやぎ」が誇る多くのアイテムを紹介するほか、県産品が割引購入できる期間限定クーポンを数量限定で配布しています。この機会に、新たな宮城県産品との出会いをお楽しみください。

楽天市場内 特設ページ

<https://event.rakuten.co.jp/area/miyagi/exhibition/>

東北物産展

【関西地区開催情報!!】

昨年度、関西地区などで開催されました、宮城県を含む東北物産展の情報です。毎年ほぼ同時期に開催されており、ぜひ故郷の商品をお求めになつてはいかがでしょうか。今後の開催予定は、宮城県大阪事務所にお問い合わせください。

宮城県大阪事務所からのお知らせ

平成23年3月11日の東日本大震災や度重なる台風・豪雨被害等からの復旧・復興などへの御支援として、全国各地の多くの皆様に御寄附をいただき、誠にありがとうございます。

ふるさと納税制度の創設後、令和5年3月31日までの間に、24,176件、918,918,456円の御寄附をいただきました。皆さまの温かい御支援に心から感謝申し上げます。

令和5年7月からふるさと納税ポータルサイトを新規で立ち上げ、従来の「ふるさとチョイス」、「さとふる」、「楽天ふるさと納税」に加え、「ふるなび」でも寄附の募集を開始しました。

また、寄附へのお礼として贈呈する宮城県の特産品(返礼品)も、多様なジャンルを取り揃えることで更なる充実化を図りました。

令和5年度に宮城県へ御寄附くださった方から寄せられた、温かいメッセージの一部をご紹介します。

- 東日本大震災の被害を決して忘れていません。犠牲になった方々や復興支援に少しでも役立てれば幸いです。明るい未来に向けて頑張ってください。(大阪府 男性)
- 水産業を心から応援しております。(東京都 女性)
- 日本の将来を担う子供たちのために役立っていただいたら幸いです。(東京都 男性)
- 動物愛護に尽力されている活動に、微力ながら応援させていただきます。言葉で伝えることができない小さな大切な命のために、お役立てください。(神奈川県 男性)
- がんばってください！仙台で美味しかったお店の商品がふるさと納税対象でありがたいです。(滋賀県 女性)

■ふるさとチョイス：
<https://www.furusato-taxi.jp/city/product/04000>

■さとふる：
<https://www.satofurusato.jp/pref-miyagi/>

■楽天ふるさと納税：
<https://www.rakuten.co.jp/f040002-miyagi/>

「ふるさと納税」ありがとうございました。これからもよろしくお願ひします。



寄附金の贈呈 村井知事と佐藤会長(令和5年7月21日 宮城県庁)

宮城県ふるさと納税ホームページは、この二次元バーコードからアクセスできます



宮城県大阪事務所職員の紹介



宮城県大阪事務所 所長
只野 秀幸

関西宮城県人会員の皆様、今年4月に宮城県大阪事務所所長として着任いたしました只野と申します。どうぞよろしくお願ひいたします。

私は、宮城県の最南端、丸森町の出身です。昭和62年に県職員となり、大河原を皮切りに仙台や大崎、東日本大震災後には、復旧・復興支援で南三陸町役場にも勤務してきました。県外での生活は東京に続き、今回で2回目にな



宮城県大阪事務所 主事
奥山 優里

関西宮城県人会員の皆様、今年4月から宮城県大阪事務所に着任しました奥山 優里と申します。すでにお会いされている方もおりますが、まだお会いできていない方もおりますので、いつかお会いできる日を楽しみにしています。皆様どうぞよろしくお願ひし



日本最古の巡礼「西国三十三所巡礼」に挑戦中



夏の甲子園大会(開会式)を観戦

りますが、関西圏での生活は初めてとなります。大阪に来て半年程となりますが、未だに地名や方角など、不慣れな点が多い状況ではあります。何か、仕事も日々勉強と思ひ、仕事は勿論のこと、この機会に関西圏の観光食文化・歴史など、何事にもチャレンジし体験していきたいと思ひております。

また、会員の皆様には、さて東日本大震災の発生から12年が経過しました。

暑い日が連日続く中、夏の大会2連覇こそ逃しましたが、三千を超える学校の中で宮城県代表校が2年連続で決勝に残る奇跡に近い光景は宮城県民の皆様へ感動と勇気を与えてくれたものと考えております。私自身も大変貴重な体験だったと思ひますし、とても感動いたしました。

このようなこともあり、私がこの大阪に着任したのも何かの縁だと感じております。この縁を大切にしたいと思ひておりますので、会員の皆様には、ぜひ、宮城県大阪事務所にお立ち寄りいただき、関西のこと、ふるさと宮城のことをお話しできればと思ひます。

結びに、関西宮城県人会の益々の御発展と会員の皆様の御健勝を心よりお祈り申し上げます。

暑い日が連日続く中、夏の大会2連覇こそ逃しましたが、三千を超える学校の中で宮城県代表校が2年連続で決勝に残る奇跡に近い光景は宮城県民の皆様へ感動と勇気を与えてくれたものと考えております。私自身も大変貴重な体験だったと思ひますし、とても感動いたしました。

また、会員の皆様には、さて東日本大震災の発生から12年が経過しました。

このようなこともあり、私がこの大阪に着任したのも何かの縁だと感じております。この縁を大切にしたいと思ひておりますので、会員の皆様には、ぜひ、宮城県大阪事務所にお立ち寄りいただき、関西のこと、ふるさと宮城のことをお話しできればと思ひます。

私は宮城県富谷市出身で、当市は街の住みこころランキンゲ2023(宮城県版)で1位を獲得しており、なんと5年連続の1位となります。そんな富谷市に皆様もぜひ足を運んでいただけると幸いです。また、東日本大震災から12年が経過しましたが、今では道路や施設などが新しく整備されておりますので、宮城県にお越しの際は是非、復興した姿を見ていただきたいと思います。県職員として平成30年度に入庁し、県庁↓石巻↓大阪と現在3箇所

目の勤務地となります。入庁してから「県外事務所に行ってみよう」と課長や総括に伝え続けていたのですが、まさか本当に勤務できるとは思ってもいませんでした。生まれてからずっと富谷で生活していたため、大阪に来てからは人の多さ、はじめとした暑さ、セミの鳴き声、毎日聞こえてくる救急車やパトカーのサイレンやバイク音など、これまでとは全く違う生活に最初は戸惑い気味でした。しかし、夜中に聞こえるバイクの音で何回も目を覚めていたのがくすりなれる

ようになったことや朝早くから聞こえるサイレンの音で起きていたのが気にせずそのまま寝ていくようになったり、この半年で大阪に慣れてきたと感じる日々です。赴任以前は、西日本を訪れることが少なかったため、せっかくの大阪勤務を楽しみたいと思ひます。目標は西日本制覇です！

今年の夏、全国高校野球選手権大会で宮城県代表校が2年連続で決勝に進出しました。私も現地で会員の皆様と一緒に応援をしておりましたが、準優勝という

令和5年度(R4・11~R5・10) 会務日誌

- 【令和4年】
 - 11月1日 会報第58号発行
 - 11月4日 令和4年度会計監査 於 宮城県大阪事務所
 - 11月12日 第1回役員会 於 リーガロイヤルホテル
 - 11月12日 第58回総会・懇親会 於 リーガロイヤルホテル
 - 12月16日 第2回役員会 於 神仙閣大阪店
- 【令和5年】
 - 1月15日 第41回全国都道府県対抗女子駅伝応援 於 西京極陸上競技場
 - 3月12日 中宮宮城県人会総会・懇親会 於 名鉄グランドホテル(小林副会長出席)
 - 3月14日 第95回記念選抜高等学校野球大会 宮城県代表校激励会(東北高等学校) 於 ホテルクライトン江坂
 - 3月17日 同(仙台育英学園高等学校) 於 ホテル新大阪
 - 3月18日 第95回記念選抜高等学校野球大会(東北高等学校、仙台育英学園高等学校) 於 阪神甲子園球場
 - 6月11日 京都宮城県人会定時総会・懇親会 於 ひなみ旅館ほか(佐藤会長、小林副会長出席)
 - 8月3日 第1回執行部会 於 宮城県大阪事務所
 - 8月4日 第105回全国高校野球選手権記念大会 宮城県代表校激励会(仙台育英学園高等学校) 於 ホテル新大阪
 - 8月6日 第105回全国高校野球選手権記念大会(仙台育英学園高等学校) 於 阪神甲子園球場
 - 9月29日 第3回役員会 於 神仙閣大阪店
 - 10月6日 第2回執行部会 於 宮城県大阪事務所

お知らせ

永らく会員として当会の運営にご尽力いただきました内海秀夫さんが九月二十九日に逝去されました。謹んでご冥福をお祈り申し上げます。

新入会員紹介

前回総会以降に入会された新会員を紹介します。どうぞよろしくお願ひいたします。(敬称略)

氏名 (出身市町村) (五十音順)

赤崎 貴久 (松島町)	佐藤 俊美 (七ヶ浜町)	中邊 明菜 (多賀城市)
----------------	-----------------	-----------------

新入会員募集

新しい会員のご紹介をお願いします。関西で新たに就職された方、転勤で赴任された方などで、まだ当会をご存じない方が沢山おられると思ひます。ぜひ、会員の皆さん一人ひとりが機会あることに呼びかけて頂きますようお願ひいたします。

お気軽に事務局へご連絡ください。入会案内などを詳しくさせていただきます。

事務局は、大阪駅前第1ビル9階の宮城県大阪事務所内です。どうぞお気軽にお立ち寄り下さい。電話：06(6341)7905

編集後記

会報第59号発行にあたり、村井知事のご挨拶をはじめ宮城県庁各課、ふるさと便りを寄稿頂いた各市町村ならびに広告協賛頂いた企業各位、また随想等をご寄稿頂いた会員各位の皆様には厚くお礼申し上げます。コロナウイルスの感染症が5類に分類され、マスクを外した生活が日常に戻り人々の表情も見られるように復活した音もあちらこちらで催された花火大会やお祭りなどのイベントも、高校球児が集う甲子園球場では、フラバンドや声出し応援が銀傘を揺らすなか、仙台育英高校は初戦から優勝候補の各強豪チームとあたり、毎試合が決勝戦のごとく熱い戦いが続きました。

また、今年から導入された「クーリングタイム(10分間)」や投手の球数制限(500球/週)の対応の為にベンチ入り選手が18人から20人に増員したこと等は、昨今の温暖化による酷暑

の中で球児の体調を考えての事なので、しかし球児たちは「たかが10分」と10分の流れの変化でリズムの調整が大変だったことでしょう。長年の常連校でも地元では経験できない甲子園球場での雰囲気や対戦チームの攻守にわたって総合力が高いだけに、応援する私たちも力が入り球児たちの自信に満ち溢れた試合を楽しんでいる雰囲気を感じることができました。

これからも関西から、ふるさとで活躍する若者にできる応援を広げていきたいと思います。末尾になりましたが、会員皆様、関係各位の益々のご健勝とご活躍を祈念しております。

なお、会報につきましてご意見や感想等がございましたら事務局まで、ご報ください。

会報部会長
土谷 美佐江

旨さ彩る 4つのみやぎ米。

お米のおいしさは、ひとつじやない。

様々に魅力的なブランド米が食卓をいろどり、

ひとりの人、ひとつの家族が気分やシーンによって

食べたいお米を選び「食べわかる」ことが

普通のことになってきている、いまという時代。

だからこそ「みやぎ米」は

4つの個性あふれるとびきりの味覚で、

すべてのあなたの舌と体に応えたいと思います。

食材王国みやぎが生んだ「4つのみやぎ米」が、

すばらしいひと時に高めてくれる。

歴史ある、そして未来へのびる

「米どころ」の誇りを、ぜひお試しください。



ササニシキ

ひとめぼれ

金の
いぶき
の
みやぎ
県産
玄米

だて正夢

宮城米マーケ

検索



<http://foodkingdom.pref.miyagi.jp/miyagimai/>
宮城県 農政部 みやぎ米推進課内 TEL 022-211-2841

宮城米マーケティング推進機構